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ご意見 ご意見給食だよりに給食レシピを載せてほしい。

検討していきます。

　陸上部、バスケットボール部の両部活を
通年で行ってほしい。夏休みの練習も行っ
てほしい。

　現在、担当する教員の数が不足しているた
め、通年での活動は難しいです。今後、外部指
導員を依頼する、保護者や地域のボランティア
を募るなど方法を検討していきます。

ご意見

学校の安全体制について、管理職に伝え
たのにそれが全体に伝わっておらず残念
であった。

その日学習した内容の宿題を出してほしい。

家庭学習がどうなっているのか知りたい。

学校評価アンケート　～保護者意見について～
家庭数

　SNSやインターネットの使い方は、学校でも
指導をしています。また、保護者の方にご家庭
でのルールづくりについても周知しています。
今後は、保護者も参観可能なインターネット・
ケータイ教室を開催し啓発に努めていきます。

部活の朝練中止の連絡を早くしてほしい。

　台風の接近等で中止となる場合は、前日に連
絡をいたします。当日の朝の連絡については、
教員の出勤時間を考えると難しいので、ご家庭
の判断でお願いします。

　学校評価アンケートで、たくさんのご意見をいただきました。いただいたご意見に基づき、学校運
営の改善を図ってまいります。また、保護者及び地域の方々の理解を深めるとともに、さらに連携
及び協力関係を推進してまいります。引き続きご意見、ご協力をお願いいたします。

修学旅行を２泊にすることを検討してほしい。

　子どもたちの意見も取り入れながら、新型コ
ロナウイルス感染状況など状況を判断して決
定していきます。旅行期間は、市教育委員会で
１泊までと定められています。

タブレットの使い方を見直してほしい。

ご意見

一部の児童は、年齢制限あるコンテンツを
視聴しており、それが常態化していると聞
いた。学校で調査をした方が良い。

　クラスによってルールが異なっていることや、セ
キュリティ対策についてのご意見を多数いただいま
した。ご意見を受け止め、改善していきます。

ＨＰを充実させてほしい。

　定期的に更新を行っています。毎日動画や写
真を掲載することについては、人手不足や個人
情報保護の観点もあり、難しい状況です。

ご意見

ご意見

学校のトラブルをどのくらい教員が把握し
ているのか、指導しているのか疑問であ
る。

　トラブルについては、担任だけではなく学年や生
徒指導担当も含めて組織的に対応しています。ま
た、アンケートや面談、相談ポストや教育相談担当教
員の周知など様々な手段でいじめの未然防止、早期
発見早期対応に努めています。

　申し訳ございませんでした。再度、打ち合わせ
等で周知徹底します。

自習時間のフォローをしっかりしてほしい。

　学年の教員やサポート教員、教務主任等で自
習時の補強を行っています。

ご意見

公園で遊ぶときにお金を持って来てスーパー
やコンビニで買い食いをしている。お金を持っ
て来ることを禁止にできないのか。

　お金の使い方については、トラブルの原
因にもなりますので、引き続き子どもたち
に指導をしていきます。また、ご家庭でも
指導をお願いします。

体操服の長袖は着用可なのかどうか。

　着用可です。

　宿題はそれぞれの発達段階を踏まえて出して
います。宿題をとおして、子どもたちに学習習
慣をつくっていきたいと考えています。最終的
には自分ひとりでもどんどん勉強しますという
子を育てていくことが目的です。
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　アンケートでは、たくさんの励ましのご意
見もいただきました。ありがとうございま
した。教育活動の向上は、学校のみの力で
は実現しません。保護者や地域の皆様、今
後ともお力添えのほど、よろしくお願いい
たします。

学校の耐震が心配である。

地区PTAやお守り隊との連携を取ってほしい。

　お守り隊会議を適宜開催し、連携を強化して
いきます。

　本年度も新型コロナウイルスの影響は大き
く、保護者や地域の皆様には子どもたちの学校
の様子を参観していただく機会が少なくなっ
てしまいました。そのため、学校での様子が伝
わりにくい状況が多々ありました。学校評価ア
ンケートにも来校する機会がなかったので「分
からない」と回答している設問もありました。
ホームページや学校だより、学年だよりを通し
て、学校の様子を発信していきます。

教職員の指導や対応、言葉遣いについて

　教職員の指導方法や対応、言葉遣いについて
多数のご意見やご指摘をいただきました。今回
の評価の結果やいただいたご意見を真摯に受
け止め、日々の教育活動を教職員で振り返り、
改善していきます。

　ここ５年間で、子どもたちの挨拶がほとんど
なくなったとお守り隊の方もお話されていまし
た。５年前に始まった「時と場合によって挨拶
を工夫する」指導が子どもたちにとって難し
かったことや、新型コロナウイルスによるマス
クの着用、頻発する不審者情報による声かけへ
の警戒などが原因として考えられます。学校で
も児童会を中心に挨拶シールの配布などの工
夫をしています。ご家庭でも是非ともご協力を
お願いします。

子どもたちの合唱が聴きたい。

　可能な方法を検討していきます。

階段が汚いです。

　夏休み中、職員作業でポリッシャーとワックス
を使って磨いたのですが、すぐに黒く汚れてし
まいました。いただいたご意見のとおり、業者
や保護者、地域支援ボランティアの方々のお力
もお借りしてきれいにしていきます。

ご意見

お守り隊や保護者への挨拶が少ない。校内でも
保護者への挨拶はあまり無く寂しい。全体的に
もっと挨拶の声が聞こえるとよい。

積極的に挨拶をする子がいない。以前はう
るさいくらいに挨拶をしていたが、今は挨
拶をしても返ってこない。

ご意見

　本校の耐震工事は、完了しています。

スキットメールが使いづらいです。

　交友関係が広がる等の利点もありますが、不安を
感じる子どももいることは認識しています。子ども
たちの不安感を解消するよう声かけをしていきま
す。また、何かご心配な点がある場合は教育相談な
どの機会に担任にご相談ください。

　賛否両論いただきました。しっかりと感染対
策をとり、できることをやっているというご意
見もあれば、慎重すぎて行事がなくなり子ども
たちの楽しみがなくなっているというご意見も
いただきました。新型コロナウイルスの感染状
況ですが、第６波も懸念されています。本校で
は、国や県、市の感染対策の動向を踏まえ、教
育活動を充実させていきます。

運動時のマスクの着用はどうなっているのか。

運動時は、マスクは外すよう指導しています。

新型コロナウイルス対応について

１年でのクラス替えは子どもにとって負担
ではないか。

ご意見

　ご意見ありがとうございます。おっしゃる通
りです。改善していきます。

学校の様子がよくわからない。

ご意見

保護者への連絡が不十分なところがある。
行事変更の連絡が直前に来て仕事の調整
ができなかった。できればもう少し迅速丁
寧な連絡を心がけていただけるとありが
たい。

　ご意見を運営先に報告し、改善を要望します。


